
Werter Herr Protektor – geschätzter Herr BKdt  -   
verehrter Herr Bürgermeister – 

liebe Kameradenfrauen, Kameraden. 
 
 
Für Euer Vertrauen sage ich aufrichtig Danke – Ich werde mich bemühen im 

Sinne unserer Gründungsmitglieder, die diesen OV aufgebaut und an uns 

weitergegeben haben, mit bestem Wissen und Gewissen der Kameradschaft vom 

EDELWEISS vorzustehen und den Ortsverband LEOBEN mit meinem neuen 

Vorstand weiterzuführen. 

Dazu ergeht an den neugewählten Vorstand sowie an unseren Protektor meine 

Bitte, mich in diesen Belangen zu unterstützen. 

Meine Gattin Maria bitte ich, mir bei dieser neuen Aufgabe unterstützend zur 

Seite zu stehen. 

 

Ergänzend zur Neuwahl darf ich noch die Fahnenoffiziere bestellen. 

Die Kam. Manfred GUTSCHI, Erich MÜHLHANS und Alfred STADLHOFER 

stellten sich dazu zur Verfügung. Als Fahnenbegleiter werden 2 Kameraden die 

bei der Veranstaltung vor Ort sind, gebeten diese Funktion auszuführen. 

 

Ich habe nun meine erste erfreuliche Arbeit durchzuführen. 
Bei 3 Kameraden, die nach jahrelanger aktiver Mitarbeit als Vorstandsmitglied 

nun aus dem Vorstand ausscheiden, darf ich im Namen des alten sowie neuen 

Vorstandes Dank und Anerkennung aussprechen und ihnen dies auch schriftlich 

mittels Ehrenurkunde überreichen.  

 
Kam. SCHIESTER Hartmann  

Kam. REINWALD Alfred 
Kam. DI PREGETTER Adolf 

 
 
Bei Dir lieber Adolf, sowie bei Dir liebe Roswitha dürfen wir uns für eure 

Jahrzehnte lange Arbeit für die KvE auf das herzlichste bedanken. 



Adolf erwähnte bereits seine 34 jährige Tätigkeit beim OV LEOBEN. 
 
Hiezu einige Zahlen und Ergänzungen: 
Mitglied seit:   01. 01. 1976 
Funktionen:  
 Beirat seit  13. 01. 1978   2 Jahre     5 Tage 
 Obmann-Stv: 18. 01. 1980  3 Jahre 10 Monate 
 OV-Obmann: 18. 11. 1983 26 Jahre   3 Monate  5 Tage 
 1. LV-Obmann-Stv: 25. 10. 1987 
 LVO: 16. 06. 1988   
 1. LV-Obmann-Stv: 06. 10. 1991    3 Jahre   4 Monate 
 LVO-Stv: 17. 03. 2002 bis März 2009 10 Jahre  6 Monate 
 LV-Ehrenobmann 
 
 
Roswitha ist selbst aktives Mitglied seit 1988 und ist dabei unserem Adolf nicht 

nur unterstützend zur Seite gestanden. Sie hat auch jahrelang bei unseren 

Kegelabenden Buch geführt – Ebenso hat sie die Reisekasse geführt – Und bei 

den Kameradschaftsabenden hier im Pfarrsaal hat sie dafür gesorgt, dass immer 

genug für unser Wohl vorhanden ist.  

Weiters war Sie Sub-Kassier und hat damit unsere Kassiere unterstützt. 
 

Für diese Zeiten lieber Adolf und liebe Roswitha danken wir euch – aber dafür 

ist ein schlichter Dank und ein Händedruck nicht genug – darum hat der 

verkleinerte alte Vorstand (ohne Obmann Adolf) bei der 2. Ausschußsitzung am 

20. 05. 2009 einen einstimmigen Beschluss gefasst. 
 

Mit heutigem Tage dürfen wir 

Kam. Adolf PREGETTER zum Ehrenobmann und 

KamFrau Roswitha PREGETTER zum Ehrenmitglied  

ernennen. 
 

Dir liebe Roswitha wünschen wir, dass es Dir in Zukunft gesundheitlich besser 

ergehen möge. 

Dir lieber Adi wünschen wir auch viel Gesundheit damit wir mit Euch, immer 

wieder gesellige Stunden verbringen können. 
 


